



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Bhabinkamtibmas Desa Sindangjawa Polsek Dukupuntang Polresta Cirebon Latih Linmas Gerakan Beladiri Tongkat Dan Borgol

Panji R - CIREBON.FR.N.CO.ID

Dec 22, 2023 - 14:46



KAB. CIREBON - Bhabinkamtibmas Desa Sindangjawa Polsek Dukupuntang Aiptu Dedi Nuryadi melaksanakan pelatihan gerakan beladiri tongkat dan borgol kepada anggota Linmas (Perlindungan Masyarakat) Desa Sindangjawa Kecamatan Dukupuntang Kabupaten Cirebon, Jum'at (22/12/2023).

Pelatihan ini dilakukan bertujuan untuk meningkatkan kualitas dan kemampuan Linmas dalam menjalankan tugas perlindungan masyarakat di wilayah tersebut.

Dalam kegiatan pelatihan yang digelar di halaman kantor Desa Sindangjawa, Bhabinkamtibmas dengan cekatan dan pengalaman yang dimilikinya memberikan instruksi dan pelatihan langsung kepada para anggota Linmas.

Pelatihan berfokus pada gerakan dan teknik-teknik dasar dalam beladiri tongkat dan borgol seperti pukulan, tangkisan, serta teknik beladiri lainnya yang diadaptasi untuk situasi pertahanan diri.

Selain itu, dalam pelatihan ini juga diberikan penekanan pada pentingnya menjaga sikap profesional dan kepatuhan terhadap hukum dalam melaksanakan tugas sebagai pemelihara ketertiban dan keamanan masyarakat.

Bhabinkamtibmas menjelaskan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk memberikan landasan dalam melindungi diri sendiri dan masyarakat secara efektif tanpa melanggar asas hukum.

Keterampilan beladiri ini diharapkan dapat memberikan keyakinan pada anggota Linmas dalam melaksanakan tugas mereka, terutama dalam situasi-situasi yang membutuhkan upaya penegakan hukum dalam berbagai kendala kegiatan yang timbul di masyarakat.

Kapolsek Dukupuntang AKP Nuryana menyampaikan apresiasinya atas kesigapan dan inisiatif Bhabinkamtibmas Desa Sindangjawa dalam meningkatkan kualitas anggota Linmas, beliau menjelaskan bahwa kerjasama antara Kepolisian dan Linmas sangat penting untuk menciptakan situasi keamanan dan ketertiban yang kondusif di tingkat Desa.

Di samping itu, Kapolsek juga mengajak seluruh komponen masyarakat untuk turut serta dalam memberikan dukungan dan kerjasama dengan Kepolisian guna menjaga keamanan wilayah, Ia berharap kegiatan ini dapat terus dilakukan secara berkelanjutan dan dapat memberikan manfaat yang nyata dalam menjaga keamanan serta meningkatkan kualitas pelayanan Kepolisian kepada masyarakat.